

Protokoll der AStA-Sitzung Vom 22.06.2023

Beginn der Sitzung: 20:10 Uhr

Anwesend: Arnim Bogatzki (Vorsitz), Marta Stoinska (HoPo), Ziyue Jiang (SKU), Paulina Krawczyk (StuPa-Präsidium), Melina Hermann (StuPa-Präsidium), Mike Carla (FaSa), Annika Hermes (Finanzen), Yasmine Aboub (Soziales), Hanting Kui (IT; ab 21 Uhr)

Entschuldigt: Andreas Zúñiga Hinderberger (SKU)

Unentschuldigt: --

Gäste: Magdalena Gleis

Vorläufige Tagesordnung:

1. Tagesordnung
2. Mitteilungen und Fragen
3. Verschiedenes

Die AStA-Sitzung wird um 20:10 Uhr eröffnet.

TOP 1 (Tagesordnung & Feststellung der Beschlussfähigkeit):

Die Beschlussfähigkeit wird festgestellt und die Tagesordnung wird einstimmig angenommen.

TOP 2 (Mitteilungen und Fragen):

Mitteilungen von Gästen:

- keine Mitteilungen -

Annika (Finanzen): Bei ca. 53 Sitzungen der Gremien im Jahr würden 795€ ausgegeben werden, wenn die Protokollanten 15€ pro Sitzung erhalten würden. Auch die Mitglieder des Studierendenparlaments könnten von diesem Angebot Gebrauch machen. Melina merkt an, dass manche StuPis sich eine Aufwandsentschädigung wünschen würden. Marta hat recherchiert, sie können Sitzungsgeld erhalten, es darf nur nicht mehr als 100€ pro Semester sein. Das Thema soll auf der nächsten StuPa-Sitzung nochmal angesprochen werden.

Annika möchte die Finanzordnung ändern, da aktuell nicht mehr als 20% der Studierendenbeiträge als Rücklage beibehalten werden dürfen.

Die Studierendenbeiträge sowie die Gelder für die Projektförderung sind angekommen.

Marta (HoPo): 60% der Studierenden wünschen sich laut Umfrageergebnis ein Semesterticket, das eine günstige Variante des Deutschlandtickets ist, aber für alle Studierenden verpflichtend wäre. Dieses Ergebnis wurde der LAK mitgeteilt.

Die Bibliothek organisiert die Sommerschule, bei der von den Gremien ein Kaffe- & Kuchenstand betrieben werden soll. Die Bibliothek würde die Kosten dafür eventuell übernehmen.

Mike (FaSa): Auf der ZeFaR-Sitzung wurde eine neue Geschäftsordnung beschlossen, diese wird an das StuPa weitergetragen.

Der Schichtplan für den Fachschaftsfrühling hat noch einige Lücken, aktuell gibt es vier oder fünf angemeldete Essensstände. Wenn Bedarf ist, müssten StuPa und AStA eventuell den Getränkestand von 20:00-22:00 Uhr übernehmen.

Marta würde gerne den polnischen Stand betreuen und sich auch um Essen kümmern.

Magdalena schlägt vor, dass sich die Polnische Fachschaft vielleicht mit der Russischen Fachschaft zusammenschließen könnte, wie es auch Spanisch und Portugiesisch gemacht haben. Paulina wird sich diesbezüglich bei Russisch erkundigen. Arnim wird sich um die GEMA und die Getränkebestellung kümmern, Marta um die Ausschankgenehmigung. Paulina holt die Erlaubnis der Studierenden mit Beeinträchtigung ein, dass die Spültheke das barrierefreie WC in der Mensa blockieren darf. Es wird überlegt, ob man ab dem nächsten Semester eine Einverständniserklärung für das gesamte Semester eingeholt wird, die allerdings jederzeit widerrufen werden kann. Die Checklisten für die Stationen wie beispielsweise die Spültheke befinden sich im Gruppenlaufwerk unter StuPa – How To's – Veranstaltungen – Mensaparty. Es wird ein StuPAStA-Team für das Sportfest aufgestellt.

Arnim (1. Vorsitz): Da an der Decke des AStA-Kellers Kabel für die Außenbeleuchtung der Straße verlegt werden müssen, muss die rechte Seite ausgeräumt werden. Dies soll am Sonntag, den 25.06.2023 um 12:00 Uhr passieren.

Paulina schlägt auf Bitte von Tom (StuPa) vor, dass der AStA Stahlnetze für die Tischtennisplatten im Uni-Park anschaffen könnte. Marta schlägt vor, dass weiteres Geld für Werbung auf YouTube ausgegeben werden könnte. Mike spricht an, dass der Eiswagen nochmal auf den Campus kommen könnte, Arnim wird sich darum kümmern. Melina schlägt auf Bitte von Paul (StuPa) vor, dass zwei Subwoofer, neue Beleuchtung für Partys und kabellose Mikrofone für die Musikgemeinschaft angeschafft werden könnten.

Der Antrag auf Gründung einer Hochschulgruppe der Foodsharing-Gruppe liegt im Kummerkasten.

Melina merkt an, dass eine Mitarbeiterin des BDÜs während Arnims Sprechstunde kommen will, um das Banner abzuholen, das bislang im Keller lag.

Anke Tadel, eine Dozierende, möchte sich die Musikanlage gegen Kautions und Bezahlung ausleihen. Arnim schlägt vor, dass keine Kautions verlangt wird, sondern dass eine Art Vertrag aufgestellt wird, in dem sie unterschreibt, dass sie die Geräte ersetzt, wenn sie beschädigt werden. Marta schlägt als Preis 15€ pro Gerät vor. Arnim wird in Erfahrung bringen, welche Geräte sie genau braucht.

Yasmine (Soziales): Arman (StuPa) wird das Sozialreferat im nächsten Semester übernehmen. Der ESG schlägt vor, ein Sommerfest im Kirhhinterhof für Studierende zu organisieren sowie ein Begegnungscafé für jugendliche Flüchtlinge aus der Ukraine.

Ziyue (Kultur): Ziyue benötigt für den Filmabend am 23.06. eine Kasse. Annika wird sie vorbereiten und Melina wird diese überprüfen.

Zwei Kulturkursleiterinnen haben ihren Kulturkurs abgemeldet, da es zu wenige Teilnehmer gibt. Dies betrifft die Kurse „Chinesisch für Anfänger“ und „Improtheater“.

TOP 3 (Verschiedenes):

Mike wird Annika voraussichtlich am Dienstag, den 27.06. mitteilen, wie viele Kassen für den Fachschaftsfrühling benötigt werden.

Ende der Sitzung: 21:15 Uhr

Protokollant:in: Melina Herrmann

1. **Vorsitz:** Arnim Bogatzki